



FORMACIÓN DE CARITAS



Ca n'Aguedet: de escuela a restaurante

Concluye el segundo curso de la Escuela de Restauración de Caritas desde que abrió en septiembre. Los 24 alumnos pueden seguir ahora un itinerario de inserción socio-laboral de la entidad. Este proyecto de formación ha sido apoyado por el SOIB, l'Associació d'Escoles d'Adults, CAEB, Fra Roger y la familia Mariano entre otros. El restaurante abrirá sus puertas como empresa de inserción.

FOTO COMUNICACIÓ BISBAT

c
c
y
F
c
F
r
a
c
r
a
l
t
6
F
I

Co
finc
d'i
5 d
ISL